



Román Martín se impone en la 28ª edición de la liga de tenis de Las Torres de Cotillas

Fue el ganador de la categoría máster, en un torneo que contó con 118 participantes distribuidos en 8 categorías

11/07/19 – Román Martín es el ganador de la 28ª edición de la liga de tenis de Las Torres de Cotillas, al proclamarse campeón de la categoría máster de este torneo por delante de Juan S. Párraga y Manolo Navarro. Un campeonato organizado un año más por la asociación de tenis Las Torres en colaboración con la Concejalía de Deporte, que ha contado con 118 jugadores (incluidas dos mujeres) y cuyos partidos se han disputado en las pistas del polideportivo municipal.

"Queremos hacer un agradecimiento especial a la asociación que lleva 28 años organizando tan bien este torneo, sobre todo a su presidente, Pepe Martínez, que ha conseguido convertirlo en la mejor liga de aficionados de la Región de Murcia", manifiesta la concejala de Deporte, Alberta Martínez Vázquez, que presidió junto al alcalde, Joaquín Vela Fernández, la entrega de trofeos celebrada el pasado 3 de julio en la que se premió a los tres primeros de cada categoría.

Es de reseñar la participación del campeón nacional en silla de ruedas, Kike Siscar, que a lo largo del campeonato ha demostrado unos grandes valores, sin faltar la ilusión y el esfuerzo en cada partido.



+INFO



Cuadro de honor

- Categoría Máster: 1º Román Martín / 2º Juan S. Párraga / 3º Manolo Navarro
- Categoría Honor: 1º Emilio Martínez / 2º Raúl Navarro / 3º Dani Tébar
- Categoría 1ª A: 1º Paco Salas / 2º Bibiano Conesa / 3º Moisés Juan
- Categoría 1ª B: 1º Joaquín Moreno / 2º José Javier Moreno / 3º Fran Tortosa
- Categoría 2ª: 1º Javier Pascual / 2º Julián Lozano / 3º José Cutillas
- Categoría 3ª: 1º Eustaquio Cascales / 2º David Samper / 3ª Eduardo Martínez
- Categoría Veteranos: 1º Bartolo Otálora / 2º Cándido Osorio / 3º Pepe Martínez
- Categoría Infantil: 1º Miguel Piñera / 2º Juan Fco. Piñera / 3º Pedro Griñán



+INFO